



Pièces	7 Pièces
Superficie	165 m²
Référence	1558
Prix	1 100 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Située à seulement 7 minutes à pied du marché Forville au calme absolu. Magnifique maison bourgeoise de 165m². Cette propriété pleine de charme se compose d'un séjour spacieux et lumineux avec salle à manger, ouvrant sur un jardin calme et paisible, d'une cuisine équipée fermée avec une verrière, de 5 chambres dont une avec balcon, de 4 salle de bains, et d'un grand dressing. Cette propriété se situe en plein coeur de Cannes sur un terrain de 200m². Un garage complète ce bien.

Located just 7 minutes' walk from the market "Forville", in absolute quiet. Beautiful town house of 165 sqm. This charming property comprises a spacious, bright living room with dining room opening onto a calm, peaceful garden, an enclosed fitted kitchen with glass wall, 5 bedrooms, one of which has a balcony, 4 bathrooms and a large dressing room. This property is located in the heart of Cannes on a plot of 200sqm. A garage completes the property.

CANNISIMMO

12 rue Louis blanc - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

